

60 ans Crèches & Jardins d'enfants - Commission européenne

Mail témoignages

À l'occasion des 60 ans des crèches et jardins d'enfants de la Commission européenne, nous avons envie de faire une petite place aux souvenirs, aux anecdotes et aux moments partagés de la part de celles et ceux qui ont marqué la vie de nos structures au fil des années.

Nous faisons donc appel à vous !

L'idée : que vous nous envoyiez une courte vidéo (2 minutes environ) dans laquelle vous vous présentez brièvement et partagez un souvenir marquant, une anecdote touchante ou amusante, un moment fort vécu à la crèche, ou encore un petit mot pour l'équipe ou les enfants.

Si vous êtes plus à l'aise à l'écrit, vous pouvez bien sûr nous envoyer un court texte (maximum une page A4 - 500 mots).

Si vous souhaitez nous faire parvenir une vidéo, merci de veiller aux détails suivants :

- Veuillez vous filmer horizontalement (mode paysage) avec votre ordinateur ou GSM ;
- Faites en sorte que votre visage et vos épaules soient dans le cadre ;
- Parlez clairement et dans un environnement calme ;
- Si possible avec une lumière naturelle venant de face.

Rien de très long ou compliqué : juste un instant ou une émotion que vous avez envie de faire revivre, ou un clin d'œil affectueux qui témoigne de votre lien avec les crèches et jardins d'enfants de la Commission.

Si vous pensez à des personnes qui ont fréquenté nos structures (en tant qu'enfant ou personnel) et auraient un souvenir à partager, n'hésitez pas à transférer notre appel à témoignages. Nous sommes aussi à la recherche de photos ou objets d'époque, si vous possédez des trésors du passé, nous serons ravis que vous les partagiez avec nous !

Votre contribution viendra enrichir une jolie collection qui reflètera tout ce que ces lieux ont pu faire naître au fil des années.

N'hésitez pas à contacter Milena BEUMERS-LE DOARÉ pour plus de détails ou si vous avez des questions : Milena.BEUMERS-LE-DOARE@ec.europa.eu

Merci d'avance pour votre participation !

60 years of nurseries and kindergartens - European Commission

Email testimonials

To mark the 60th anniversary of the European Commission's nurseries and kindergartens, we would like to share some memories, anecdotes and moments from those who have been part of our institutions over the years.

So we are calling on you!

The idea is for you to send us a short video (around 2 minutes) in which you briefly introduce yourself and share a memorable memory, a touching or amusing anecdote, a highlight from your time at the nursery, or even a few words for the team or the children.

If you are more comfortable writing, you can of course send us a short text (maximum one A4 page - 500 words).

If you wish to send us a video, please note the following details:

- Please film yourself horizontally (landscape mode) with your computer or mobile phone;
- Make sure your face and shoulders are in the frame;
- Speak clearly and in a quiet environment;
- If possible, use natural light coming from the front.

Nothing too long or complicated: just a moment or an emotion you want to relive, or an affectionate nod to your connection with the Commission's crèches and nurseries.

If you know anyone who has visited our facilities (as a child or staff member) and would like to share their memories, please feel free to pass on our call for testimonials. We are also looking for photos or objects from the past. If you have any treasures from days gone by, we would love for you to share them with us!

Your contribution will enrich a beautiful collection that reflects everything these places have brought about over the years.

Please feel free to contact Milena BEUMERS-LE DOARÉ for more details or if you have any questions: Milena.BEUMERS-LE-DOARE@ec.europa.eu

Thank you in advance for your participation!